

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 5. Juli 2016

Weitere Fahrradständer für Flüchtlingsunterkunft Otto-Wallach-Straße (GRÜNE)

Die derzeitige Ausstattung mit Fahrradständern für z. Zt. max. 12 Fahrräder reicht dank zahlreicher Fahrradspenden über „Rückenwind“ und andere Geber bei weitem nicht aus.

Der Magistrat wird gebeten, auf dem Gelände der Flüchtlingsunterkunft Otto-Wallach-Str. dringend benötigte, zusätzliche Fahrradständer aufstellen zu lassen, um einen sorgsamem Umgang mit dem Spendengut zu erleichtern.

Beschluss Nr. 0065

Dem Antrag wird antragsgemäß zugestimmt.

+

+

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher